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    01. Ride On, Red, Ride On (3:32)  02. Sugar Mama (3:54)  03. Truckin’ My Blues Away
(3:36)  04. Phonograph Blues (6:06)  05. Mellow Apples (4:21)  06. I Done Woke Up (Feat.
Holger Schultze) (2:51)  07. Sitting On Top Of The World (Feat. Holger Schultze) (4:09)  08.
You’re Humbuggin’ Me (Feat. Holger Schultze) (3:07)  09. Please Don’t Think I’m Nosey (Feat.
Holger Schultze) (2:50)  10. Cold Hearted Woman (Feat. Frank Muschalle Trio) (2:14)  11. If It
Ain’t Me (Feat. Frank Muschalle Trio) (2:30)  12. Strange Things Happening (Feat. Frank
Muschalle Trio) (4:39)  13. Eyesight To The Blind (Feat. Frank Muschalle Trio) (3:41)  14. I
Don’t Dig It (Feat. Frank Muschalle Trio) (3:10)  15. Think (Feat. Frank Muschalle Trio) (3:07) 
16. As The Years Go Passing By (Feat. Bob Margolin & Frank Muschalle Trio) – Live (5:25)  17.
If It Ain’t Me Who (Feat. Bob Margolin & Frank Muschalle Trio) – Live (5:53)    Klaus 'Mojo'
Kilian – vocals, harp  Bernd Simon – vocals, guitar  Holger Schultze – guitars (6-9)  Frank
Muschalle Trio (10-17)  Bob Margolin – guitar (16,17)    

 

  

From the collaboration of Klaus 'Mojo' Kilian and Bernd 'Snoopy' Simon of the Matchbox Blues
Band surrendered soon first gigs as a duo - because Bernd is not only an excellent electric
guitar player, but dominates the acoustic fingerpicking as impressive. Mojo and feel in the
acoustic blues harp style of Sonny Terry and Sonny Boy Williamson equally at home with
Walter Horton and Little Walter.

  

Meanwhile, the Down Home Percolators made a good reputation as a rousing bluesduo. The
first CD of the duo was praised by the German Blue Magazine 'Bluesnews' with the words: 'The
choice is tastefully ... 1A-guitar and harp player ... Here, experts are at work. "And the oldest
and most prestigious Blue magazine in the world, the American 'Living Blues' commented:
'Kilian plays an impressive blues harp and sings a lot better than most of its European blue
counterparts, Bernd Simon's guitar has a loose swing rolling which is intentionally more
restrained support. Fans of the acoustic blues of today will like the track program of the two ... 
--- smokestacklightnin.com
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Aus der Zusammenarbeit von Klaus »Mojo« Kilian und Bernd Simon in der Matchbox
Bluesband ergaben sich schon bald erste Auftritte im Duo – denn Bernd ist nicht nur ein
exzellenter Elektrogitarrist, sondern beherrscht das akustische Fingerpicking ebenso
beeindruckend. Und Mojo fühlt sich in den akustischen Bluesharpstilen eines Sonny Terry oder
Sonny Boy Williamson ebenso zu Hause wie bei Walter Horton oder Little Walter.

  

Inzwischen haben sich die Down Home Percolators einen guten Namen als mitreißendes
Bluesduo gemacht. Die erste CD des Duos wurde vom deutschen Bluesmagazin »bluesnews«
mit den Worten gelobt: »Die Auswahl ist geschmackvoll ... 1A-Gitarren- und Harpspiel ... Hier
sind Könner am Werk.« Und das älteste und renommierteste Bluesmagazin der Welt, das
amerikanische »Living Blues« kommentierte: »Kilian spielt eine beeindruckende Bluesharp und
singt um einiges besser als die meisten seiner europäischen Blueskollegen; Bernd Simons
Gitarre hat einen locker rollenden Swing, der bewusst zurückhaltend unterstützt. Fans des
akustischen Blues von heute wird das Songprogramm der beiden gefallen... ---
matchbox-bluesband.de
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